## I Torneo Regularidad

## Montealvar (Guadalajara) 03-02-2025

Como todos los años, esperamos con ansiedad el comienzo de la temporada y este año no iba a ser menos, de ahí que nos juntáramos en el campo 57 valientes jugadores puesto que el invierno, a veces, nos retrae un poquito de aparecer por esos lares.

Antes de entrar en detalle quiero <u>felicitar</u>, en nombre de la Junta Directiva, <u>a todos</u> los que participamos ayer en el torneo, puesto que cumplimos uno los objetivos que nos hemos marcado para este año y no es otro que evitar el juego lento. Pues bien, ayer el partido más lento duro 4 horas y 52 minutos que incluso con un campo benévolo como Montealvar es un hito. Sigamos así y no nos relajemos.

El día lo puedo calificar de extraordinario, pues teniendo en cuenta que estamos en el que quizás sea el mes más frio del año, solo lo demostró en que comenzamos con una hora de retraso por lo helado que estaba el campo, e incluso nos enfrió el cuerpo durante la primera hora de juego, a partir de ahí un día tan despejado que permitió al sol que calentase el ambiente y a nosotros y además el aire tampoco fue un hándicap pues era leve.

A comer también nos quedamos un importante grupo de jugadores, en número 42, que pudimos apreciar el buen trato que nos dispensan en el Restaurante Zubar, donde aceptaron de buen grado el importante retraso que les generamos para comer, pues no empezamos hasta pasadas las 16 horas, tanto es así que todos disculpamos, como se aprecia en las puntuaciones, que fuesen un poco más lentos de lo deseable.

Las calificaciones medias fueron de 3,92 para el campo, 3,86 para la comida y de un 4,00 para la relación calidad/precio. Os recuerdo que se califica entre 0 y 5 por lo que son unas estupendas notas. Por otra parte, solo calificamos estos apartados 37 de los jugadores y os recuerdo que es "on-line" por lo que también los jugadores que no se quedan a comer pueden hacerlo y además aporta información para otras ocasiones.

Campo cómodo de jugar que, si no fuese por la carga psicológica, más que dificultad real, que tiene el salto del barranco, supondría una bajada de hdcp casi generalizado. Excepto en esos cuatro hoyos, el resto del recorrido tiene bastante perdón y es un campo relativamente corto, 5.554 metros desde amarillas y 4.927 metros desde rojas.

Aun siendo un campo benévolo, buenas estadísticas para un comienzo de temporada:

- 16 birdies en siete hoyos distintos para llegar al 1'6%.
- 156 pares y en todos más de uno para alcanzar el 15,2%.
- Un 83,2% entre bogey (31,2%), y doble bogey o superior (52%).

El hoyo más fácil fue el hoyo 2 (hdcp 17) con 8 birdies y 16 pares. Par 3 corto de 115 metros desde amarillas y 105 desde rojas. Recto, en subida y como única dificultad un árbol que debes superar por arriba si quieres dejarla en el green. Green amplio que recibe en cuesta. El hoyo 13 (hdcp 18), fue el "décimo" más fácil.

El más difícil fue el hoyo 16 (hdcp 6) sin birdies, con 3 pares y el 94,7% entre bogey y doble bogey o superior. Par 4 de 338 o 318 metros desde amarillas o rojas, con el tee en alto hacia una calle ancha que tiene un bunker bien colocado para atrapar muchas bolas de salida. Desde ese punto es ligera subida a un green amplio, que recibe en cuesta y protegido por un bunker en su parte izquierda. La bandera estaba corta con lo

que muchos de los que tiraron un poco largo tuvieron la opción de tripatear pues tiene una importante caída. El hoyo 6, hdcp 1, fue el cuarto más difícil.

## Curiosidades:

- En primera categoría se consiguieron el 68% de los puntos (465), por un 32% (215), en segunda categoría, eso sí, contaba con 3 jugadores menos.
- En primera el 56% de los jugadores consiguió 30 o más puntos por un 14% en segunda categoría.

Los ganadores de este primer torneo fueron:

- En primera con 30 participantes **Julio Matilla Navarro** ganó con 37 puntos.
- En segunda con 27 participantes Francisco Javier Bueno Paunero con 41 y esperemos que le castiguen en el hdcp.

El **Ranking** tiene como **novedad** el tipo de puntuación utilizado, que como se anunció en la Asamblea va a ser en formato F1 puesto que tiene el mismo mérito ganar con pocos puntos en un campo difícil con condiciones adversas, que ganar en un campo cómodo en un estupendo día. Lo que no os cuento es la clasificación porque imagino que averiguaréis como va.

Los approach que patrocinan **GolfTime** y **LAG** fueron para:

- Antonio Anglada Oriols en el hoyo 2.
- Manuel Rodríguez Martí en el hoyo 9.

Con el siguiente torneo dará comienzo el circuito Match Play de Parejas y el escenario es el campo de El Encín.

En Madrid a 6-2-2025

**AMLdIP**